

La Chine appelle à respecter la souveraineté du Burundi

Arrib News, 30/07/2016 à € Source Xinhua La souveraineté, l'indépendance et l'intégrité territoriale du Burundi doivent être respectées, a déclaré vendredi le représentant de Chine auprès des Nations Unies Liu Jieyi (photo) en réaction au projet des Nations Unies d'envoyer un contingent de police dans ce pays africain. M. Liu a lancé cet appel lors d'une réunion du Conseil de sécurité durant laquelle une résolution prévoyant l'envoi d'un contingent de police des Nations Unies au Burundi a été approuvée en vue de surveiller la situation sécuritaire dans le pays.

Parmi les 15 membres du Conseil, 11 ont voté en faveur de cette résolution. La Chine, l'Angola, l'Égypte et le Venezuela se sont abstenus. Cette résolution a autorisé le déploiement de 228 policiers au Burundi pour une période initiale d'un an, mais le gouvernement burundais a fait savoir qu'il n'accepterait que 50 agents au maximum. M. Liu a déclaré que le déploiement d'opérations de maintien de la paix et de missions politiques spéciales ne devaient être décidés qu'au terme de consultations approfondies avec le pays concerné. Il a ajouté que la Chine s'était abstenue car cette résolution n'invoquait pas clairement les principes des Nations Unies. "La Chine appelle les parties concernées à considérer avec prudence l'envoi d'un contingent de police au Burundi, à consulter pleinement le gouvernement burundais et à conclure un accord au préalable", a-t-il poursuivi. Le Burundi est plongé dans le chaos depuis avril 2015, date à laquelle le président Pierre Nkurunziza a annoncé son intention de présenter de nouveau sa candidature au poste de président pour un troisième quinquennat. Depuis le début des troubles, plus de 500 personnes ont été tuées au Burundi et plus de 500.000 autres ont fui vers les pays voisins, à savoir la Tanzanie, le Rwanda et la République démocratique du Congo (RDC).